



(Foto: Stadt Nideggen)

Erfolgreicher Informationsabend Photovoltaik-Anlagen

Am 09.01.2024 luden das Klimaschutzmanagement der Stadt Nideggen und Dipl.-Ing. Thomas Rösner vom Solarenergie Förderverein Deutschland e.V. zu einem Bürger-Informationsabend zum Thema Photovoltaik-Anlagen (PV-Anlagen) ein.

Die Veranstaltung fand sowohl in Präsenz in der Bürgerbegegnungsstätte im Rathaus Nideggen als auch online statt. Das Thema des Abends war vor allem die Frage, was man bei der Planung und Errichtung einer PV-Anlage beachten sollte. Als unabhängiger Referent des Vereins teilte Thomas Rösner seine Erfahrungen, die er bei der Installation seiner eigenen PV-Anlagen sammeln konnte, mit den Teilnehmenden. Die Veranstaltung wurde gut angenommen, sodass insgesamt 45 Personen von den spannenden Erfahrungen von Thomas Rösner profitieren konnten.

Nachdem diese Veranstaltung auf großes Interesse gestoßen ist, werden auch in Zukunft weitere Informationsveranstaltungen zu verschiedenen Klimaschutz-Themen angeboten. Für Rückfragen dazu steht Ihnen die Klimaschutzmanagerin Dr. Wiebke Ehrlich unter w.ehrlich@nideggen.de oder 02427/809-38 gerne zur Verfügung.

Die Präsentationsfolien finden Sie unter folgendem Link:

<https://www.nideggen.de/buerger-stadt/Praesentation-VortragsunterlagenPV-Anlagen.pdf>